

Guardado se reúne con la Selección Mexicana

Escrito por agencias

Martes 29 de Mayo de 2012 12:24

LA CORUÑA, España, 29 Mayo 2012.- Andrés Guardado, quien desde el 1 de julio formará parte de la plantilla del Valencia, finalizó su etapa en el conjunto coruñés, con el que no volverá a jugar, y este martes ha emprendido viaje para concentrarse con la Selección Mexicana.

El futbolista obtuvo el permiso de los técnicos para no asistir al segundo día de celebración del ascenso con sus compañeros de equipo, debido a que coincidió con el anuncio oficial de su fichaje por el Valencia, pero sí acudió anoche a la cena privada de la plantilla blanquiazul, de la que ha formado parte desde el año 2007.

Después de acudir a la celebración con los que han sido sus compañeros en las últimas cinco temporadas, Andrés Guardado ha regresado a México para participar en dos amistosos con su selección, el México-Bosnia, el próximo jueves en Chicago y el Brasil-México, el domingo en Dallas.